



¿Qué pasa con la educación en nuestro país?

La Red Recrea, formada por instituciones educativas con sede en 18 regiones del país, al concluir su VI Encuentro Nacional, **EXPRESA LO SIGUIENTE:**

1. La crisis de valores, los conflictos sociales y las tendencias de la modernidad, nos plantean nuevos y grandes desafíos, que para enfrentarlos, se hace necesario esfuerzos colectivos concertados con iniciativa y creatividad.
2. El sistema educativo peruano atraviesa por una crisis y deterioro, incoherente con las demandas y necesidades educativas de la población; por ello nos preocupa:
 - La falta de continuidad de las políticas y programas educativos, por la inexistencia de un proyecto Educativo Nacional y Regional.
 - La Educación concebida actualmente como cuestión de gobierno y no como política de Estado.
 - La creación de un Consejo Presidencial de Educación, que en la práctica resultaría un organismo paralelo al Consejo Nacional de Educación, que está trabajando con acierto.
 - La falta de una política magisterial de respeto, valoración y reconocimiento al docente.
 - Los cambios repentinos de enfoques y modelos que no permiten evaluar logros en el proceso educativo.
 - El recorte presupuestal para la ejecución de programas en un marco de poca atención financiera al sector educación.
 - La toma de decisiones trascendentales al margen de consultas y debate plural y democrático, que permita la participación de los actores educativos en el contexto de descentralización regional.

Por lo manifestado, la Red Recrea apuesta por una sociedad educadora, reafirmando su opción por la educación con enfoque de desarrollo humano integral, promoviendo procesos en base a una educación inclusiva y de calidad con equidad. Por ello, hacemos un llamado a los decisores de política y a la sociedad civil a ejercer su derecho de vigilancia social, para garantizar el cumplimiento de los compromisos del Acuerdo Nacional por la Educación.

Lima, 19 de marzo de 2003.

Suscriben el presente:

Asociación Educativa Cenepa (Bagua, Amazonas).
 Asociación Lupuna (Iquitos, Loreto).
 Asociación Pukllasunchis (Cusco).
 Capirona Investigación y Desarrollo (Tarapoto, San Martín).
 Centro de Estudios "Justicia y Sociedad" – CEJUS (Ica).
 Centro de Estudios Sociales Solidaridad (Chiclayo, Lambayeque).

Equipos Docentes del Perú (La Libertad).
 Instituto Superior Pedagógico Víctor Andrés Belaúnde (Jaén, Cajamarca).
 Mesa Educativa Regional (Piura).
 ONG Atitypaq (Huancavelica).
 Red Titikaka Educación y Comunicación (Puno).
 SEPEC "Servicio Ecuménico de Pastoral y Estudios de Comunicación" (Lima).
 Taller "Asociación de Promoción y Desarrollo" (Arequipa).